

# Jóvenes Aventureros/as

¡Contáctanos para plantear tus preguntas o comenzar a explorar estas oportunidades!

#### **Eric Frey Martin**

Representante de Relaciones con los Constituyentes EricFM@MennoniteMission.net Línea gratuita 1-866-866-2872, ext. 23039

#### **Stephanie Weaver**

Asistente de programa StephanieW@MennoniteMission.net Línea gratuita 1-866-866-2872, ext. 34389

## ¡Jóvenes Aventureros/as ofrece oportunidades para servir y aprender en el verano de 2023!

óvenes Aventureros/as facilita que adolescentes y jóvenes (entre 15 y 22 años) vivan experiencias de servicio y aprendizaje de corta duración y así se involucren en la obra de Dios en desarrollo en distintas comunidades alrededor del mundo. Las iglesias y los coparticipantes de la Red Menonita de Misión hospedarán a los equipos de Jóvenes Aventureros/as y les brindarán la posibilidad de conocer y analizar la manera en que los cristianos "al otro lado de la calle y alrededor del mundo" se comprometen con la tarea de reconciliación en sus contextos locales. Los participantes tendrán la oportunidad de aprender sobre personas que marcan una diferencia en sus ambientes locales al afrontar la injusticia y ofrecer esperanza y sanación.

## Un vistazo por los destinos ofrecidos



### Benín | Últimas dos semanas de julio de 2023

En la ciudad de Allada, en África Occidental francoparlante, se encuentra La Casa Grande, un ministerio cristiano para niños que necesitan comida, refugio y una familia. Este equipo de Jóvenes Aventureros/as tendrá la oportunidad de ser parte de esta familia.



### Historias a la zona fronteriza | Del 19 al 27 de julio de 2023

**Sur de Texas** — Te sumarás a grupos de fe y humanitarios en la zona fronteriza entre Estados Unidos y México. Descubrirás cuáles son los temas que se pasan por alto en las conversaciones sobre cuestiones fronterizas y de inmigración, y podrás indagar sobre las causas profundas de la migración, las luchas en la frontera y los elementos que entran en juego en el proceso de pedido de asilo.



### Indonesia | Del 12 al 26 de julio de 2023

Este viaje se enfocará en proveer oportunidades para que los participantes vivan la experiencia de la vida comunitaria que tienen los creyentes anabautistas indonesios que viven en medio de la mayor población musulmana del mundo. Los participantes aprenderán cómo vivir en armonía, amor y paz en medio de la diversidad de culturas, idiomas, grupos étnicos y religiones.



### Experiencia de aprendizaje sobre los derechos civiles

Aprende acerca de las victorias de los héroes no reconocidos que desafiaron el racismo despiadado con la no violencia durante el Movimiento por los derechos civiles en Estados Unidos a lo largo de los 50 y los 60. Los participantes visitarán sitios de relevancia histórica, escucharán historias y aprenderán por qué nuestra fe nos llama a tomar posición en contra de la injusticia y a favor de los oprimidos. **Contáctanos para planificar una experiencia de aprendizaje sobre los derechos civiles para tu grupo de jóvenes.**